

Golpes a Hamás avanzan la lucha contra el odio a los judíos

POR SETH GALINSKY

Las autoridades israelíes están preparando una ofensiva para eliminar el último bastión que le queda a Hamás — Rafah, cerca de la frontera entre Egipto y Gaza— después de asestar importantes golpes a la estructura de mando del grupo, el cual cuenta con el respaldo de Teherán, y a sus bases subterráneas en la ciudad de Gaza y Jan Yunis.

Demostrando que el imperialismo norteamericano no es amigo de los trabajadores —ni judíos ni palestinos— la Casa Blanca sigue presionando a Israel para que reduzca sus operaciones y acepte un alto el fuego que dejaría intacto al reaccionario grupo islamista. El presidente Joseph Biden afirmó que la ofensiva planeada por Israel en Rafah —esencial para desmantelar al grupo— era “exagerada”.

El portavoz del Consejo de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, John Kirby, afirmó que la ofensiva “no es algo que apoyaríamos”, fingiendo preocupación por el millón y medio de palestinos en el área. Los funcionarios israelíes dicen que tienen la intención de evacuar de Rafah a los habitantes de Gaza.

La verdadera preocupación de Washington es imponer la estabilidad que necesita para mantener el lugar de los gobernantes capitalistas de Estados Unidos como potencia dominante del mundo y promover sus propios intereses económicos y políticos frente a sus rivales en la región.

Los acontecimientos que se están produciendo en Israel y en general en el Medio Oriente desde que Hamás, respaldado por Teherán, organizó el pogromo asesino contra judíos el 7 de

octubre han afectado profundamente a la política mundial. Se necesitan acciones para luchar contra el odio a los judíos y por el derecho de Israel a defenderse por parte de los trabajadores y los sindicatos de todo el mundo.

“Aquellos que dicen que bajo ninguna circunstancia debemos entrar en Rafah, básicamente están diciendo que perdamos la guerra”, declaró el primer ministro israelí Benjamín Netanyahu a ABC News el 11 de febrero.

Los medios liberales en Estados Unidos están llenos de artículos que describen el sufrimiento del pueblo de Gaza. Pero no ofrecen ninguna explicación sobre las causas de las terribles condiciones que existen allí: las acciones de Hamás, no las de Israel.

Hamás violó el alto el fuego existente con Israel el 7 de octubre, masacrando a 1,200 personas, hiriendo a más de 5 mil y tomando más de 240 rehenes, la mayor masacre de judíos desde el Holocausto nazi.

Casi tres cuartas partes de los asesinados en Israel eran civiles. Los escuadrones de la muerte entrenados y financiados por Teherán violaron y mutilaron a mujeres, torturaron a muchas de sus víctimas y mataron a familias enteras. También mataron al menos a 24 árabes, 39 trabajadores agrícolas tailandeses y 10 nepaleses, y a cuatro trabajadores de cuidados a domicilio filipinos, así como a africanos y camboyanos, por el “crimen” de tener relaciones amistosas con judíos.

Hamás aún mantiene a más de 100 rehenes. Sus aliados, Hezbolá en Líbano, los hutíes en Yemen y fuerzas

Sigue en la página 10

No a guerra de Putin en Ucrania Apoye lucha de pueblo ucraniano por su independencia



Reuters /Evgenia Novozhenina

Gente firma a favor del candidato presidencial antiguerra Boris Nadezhdin en Moscú, 23 de enero. Alarmado por el apoyo, Putin ha excluido a Nadezhdin de la boleta electoral.

POR ROY LANDERSEN

Al entrar en su tercer año, la invasión de Ucrania por parte de Moscú continúa devastando las vidas de los trabajadores allí, alimentando la oposición a la guerra del régimen del presidente Vladímir Putin en Rusia y perturbando la política mundial. Los trabajadores en Ucrania están al centro de la lucha para defender la soberanía del país.

Para defender el rumbo expansionista de su régimen capitalista, en una entrevista con el periodista norteamericano Tucker Carlson el 6 de febrero Putin repitió su negación de que Ucrania fuera una nación. “Ucrania es un estado artificial”, dijo Putin. Afirmó que “los

ucranianos son parte de un único pueblo ruso”, cuando en realidad han existido como nacionalidad durante siglos, luchando contra invasores y ocupaciones extranjeras, incluidas las impuestas por los despóticos zares rusos.

El dominio zarista fue derrocado en 1917. Dirigida por V.I. Lenin y los bolcheviques, la clase trabajadora tomó el poder haciendo la primera revolución socialista del mundo. Posteriormente, los bolcheviques crearon Ucrania, alega Putin. Condenó las políticas bolcheviques “de promover las lenguas y culturas nacionales”.

“Por alguna razón inexplicable, Le-

Sigue en la página 10

Inmigración, amnistía y la lucha para unificar a la clase trabajadora

POR DAN FEIN

CHICAGO — Más de 34 mil trabajadores inmigrantes en busca de asilo han llegado a esta ciudad desde agosto de 2022, enviados en autobús o avión por el gobernador de Texas, Greg Abbott. La

mayoría son de Venezuela y otros países de América Latina. Unos 15 mil de ellos están alojados actualmente en refugios gestionados por la ciudad.

Durante meses, miles de ellos estuvieron acampados dentro y fuera de las comisarías de la policía y en los aeropuertos de la ciudad. Es cada vez más común ver a mujeres con niños pequeños, o familias enteras, mendigando o vendiendo dulces en la calle, y hombres buscando trabajo para el día fuera de las tiendas de Home Depot.

Ha habido protestas contra las medidas del gobierno de la ciudad para utilizar los parques como refugios temporales, desplazando programas recreativos que ya son escasos.

También se han denunciado en numerosos informes las condiciones inseguras e insalubres en los refugios. A los periodistas no se les permite entrar. Los miembros del concejo municipal tienen que avisar con 48 horas de antelación si quieren realizar una visita.

El otoño pasado, los funcionarios

Sigue en la página 11

Espantosa, la primera ejecución con nitrógeno en prisión en Alabama

POR JANET POST

En la primera ejecución por asfixia con gas nitrógeno, Kenneth Eugene Smith se retorció de dolor cuando fue ejecutado el 25 de enero en la prisión de Holman del estado de Alabama.

“Cuando administraron el nitrógeno, comenzó a tener convulsiones”, dijo a CNN el Reverendo Jeff Hood, asesor espiritual de Smith. Smith jadeó y tenía

Sigue en la página 10

Piquetes de asistentes de vuelo por contrato, aumentos, respeto

Animadas líneas de piquetes de miles de asistentes de vuelo y sus partidarios en 30 aeropuertos desde Guam hasta Londres dieron voz el 13 de febrero (der., San Francisco) a sus demandas de salarios más altos y respeto para los casi 100 mil trabajadores que han trabajado durante años bajo contratos vencidos.

La Asociación de Asistentes de Vuelo Profesionales, la Asociación de Asistentes de Vuelo-CWA y el Local 556 del Sindicato de Trabajadores de Transporte TWU unieron sus fuerzas en un intento para contrarrestar el empuje de los patrones.

Katrina Fraley, aeromoza de American Airlines, dijo al *Militante* en el aeropuerto O'Hare en Chicago. “Necesitamos un ajuste por el costo de vida, más tiempo de vacaciones y un aumento salarial: no he tenido un aumento en 5 años”.

“No nos pagan cuando los pasajeros están abordando”, dijo Satin Fye, miembro del Local 556 del TWU, en el Aeropuerto Internacional de Fort Lauderdale-Hollywood en Florida.”

— VIVIAN SAHNER



1 año tras desastre ferroviario en Ohio, trabajadores debaten como avanzar

POR TONY LANE

EAST PALESTINE, Ohio — Hace un año, el 3 de febrero, un tren de la Norfolk Southern se descarriló y unos 50 vagones cayeron al suelo aquí, incluyendo 11 vagones cargados de productos químicos peligrosos, cinco de los cuales contenían el tóxico cloruro de vinilo. Ante la insistencia de los patrones ferroviarios, los funcionarios locales vaciaron esos cinco vagones y prendieron fuego al cloruro de vinilo, creando una enorme nube de contaminación. Las fotografías de la columna negra del incendio aparecieron en las portadas de los periódicos de todo el mundo.

Ved Dookhun, trabajador ferroviario y candidato del Partido Socialista de los Trabajadores al Senado por Pensilvania, y Candace Wagner, candidata del PST al Congreso por el Distrito 12 de Pittsburgh, visitaron East Palestine para unirse a las protestas en conmemoración del aniversario.

Asistieron a un programa en la cercana ciudad de Columbiana que incluyó videos y presentaciones sobre el alcance de la propagación de los contaminantes químicos en el área, así como la lucha contra otros desastres tóxicos en la región. Alisha Lange de Piqua, Ohio, le relató a Dookhun sobre la lucha librada por el pueblo trabajador de su comunidad contra las autoridades municipales que permiten que las empresas quemem baterías de litio en el exterior, cerca del río Great Miami.

“Ha estado ocurriendo durante cinco años”, dijo. “Las compañías que hicieron las quemas recibieron decenas de miles de dólares por cada una, y el gobierno municipal también recibió dinero.

“Debido a nuestras protestas, han detenido las quemas por ahora. Pero nos sentimos derrotados porque no están haciendo pruebas reales”, dijo. “Luego observamos la lucha que libraron en East Palestine y vimos el poder en los números”.

“Saludamos al pueblo de East Palestina”, dijo Dookhun. “Han luchado para obtener respuestas y han cuestionado las que la Agencia de Protección Ambiental y la empresa ferrocarrilera les ha dado”.

‘Control obrero sobre producción’

“El desastre en East Palestine está directamente relacionado con el impulso de los patrones ferroviarios para usar trenes cada vez más largos; despedir a trabajadores, inclusive a los inspectores de vías; y reducir el tamaño de la tripulación, todo para aumentar sus ganancias”, dijo. “Y las agencias gubernamentales trabajan de la mano con todos los patrones.

“Yo trabajaba antes en minas de carbón y los inspectores federales de minas le avisaban a la gerencia de la mina cuando venían a inspeccionar”, añadió Dookhun. “Nos ordenaban que hiciéramos una limpieza masiva y luego la compañía prometía ‘solucionar’ cualquier problema que persistiera”.

“Sí, si no luchamos, la EPA y las compañías seguirán ocultando los peligros de lo que hacen”, dijo Lange.

“Mi campaña señala la necesidad de que los trabajadores y nuestros sindicatos tomen el control de la producción y el transporte”, explicó Dookhun. “Sabemos lo que es seguro para nosotros y para el público. Podemos luchar juntos.

“Fue muy importante que los dirigentes del sindicato ferroviario vinie-

ran a East Palestine en junio y dieran testimonio en las audiencias de la Junta Nacional de Seguridad del Transporte, detallando el impacto de la campaña de ganancias de los patrones ferroviarios”, añadió. “Hicieron la conexión entre la lucha de los residentes de la zona y la de los trabajadores ferroviarios por condiciones seguras. Necesitamos el poder de los sindicatos. Instamos a los sindicatos a involucrarse en estas luchas”.

Cuando Dookhun le dijo a Lange que los asistentes de vuelo protestarían en Cleveland el 13 de febrero para exigir un nuevo contrato, ella expresó interés en ir y contarles sobre las luchas en Piqua y East Palestine. Se suscribió al *Militante*.

Esa noche, Dookhun, Wagner y partidarios de la campaña del PST participaron en un evento en McKim’s Honeyvine and Winery, frente al lugar del descarrilamiento. Hablaron con activistas centrales en la lucha en East Palestine que ya conocían y conocieron a otros.

“He oído que estás lanzando tu sombrero al ring”, le dijo a Wagner Linda Murphy, ex suscriptora del *Militante*. “Sí. Soy candidata del PST para el Congreso.

“Le alegrará saber que exigimos a los demócratas que retiren todos los cargos que han presentado contra Donald Trump y defendemos su derecho a estar en la boleta electoral”, dijo Wagner. “Si los demócratas atacan los derechos constitucionales de Trump, podemos estar seguros de que perseguirán a mi



AP photo/Gene J. Puskar

Columnas de humo en East Palestine, Ohio, feb. 6, 2023, después de que patrones ferroviarios deliberadamente prendieron fuego a sustancias tóxicas, tres días después de descarrilamiento.

partido y a los sindicatos”.

Más temprano ese mismo día, Wagner y este corresponsal obrero del *Militante* visitaron a otros combatientes que miembros del PST habían conocido en el área durante el último año, incluida Mallory Aponick, de Darlington, Pensilvania. Hablaron sobre el sangriento pogromo de Hamás del 7 de octubre contra judíos en Israel y de los acontecimientos ocurridos allí desde entonces. Estuvo de acuerdo en que Hamás es una organización terrorista, pero dijo que le preocupaba el número de niños que mueren en Gaza.

“Hamás no actúa a favor de los intereses de los palestinos”, dijo Wagner. “Están a favor de la destrucción de Israel y utilizan al pueblo de Gaza

como escudos humanos. Hamás tiene que ser destruido por el futuro del pueblo palestino, así como el de los judíos y otros en la región”.

Aponick compró una suscripción al *Militante* y una copia de *Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador: El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante* por los dirigentes del PST, Jack Barnes, Mary-Alice Waters y Steve Clark.

Dookhun y Wagner hablaron en un evento del Militant Labor Forum en Pittsburgh el 4 de febrero. Dookhun describió el espíritu de lucha de la gente con quien hablaron en East Palestine. Son un buen augurio para las luchas mayores por venir, dijo, y para la campaña del PST en 2024.

Inmigración, amnistía y unificación de clase trabajadora

Viene de la portada

establecieron un límite de 60 días para que los inmigrantes permanecieran en los refugios. Los primeros desalojos estaban previstos para enero, el mes más frío del año. El alcalde Brandon Johnson extendió el plazo y los desalojos comenzarán ahora en marzo.

El gobierno del estado de Illinois ha ofrecido a algunos de los solicitantes de asilo asistencia para el alquiler durante unos meses. Pero entonces los residentes tienen que pagar precios del mercado. Se supone que existe un proceso para que algunos inmigrantes soliciten permisos de trabajo del gobierno federal, pero hasta ahora sólo unos mil los han recibido.

Chicago es una autoproclamada “Ciudad Santuario”. El sitio web del gobierno de la ciudad dice: “La ciudad no le preguntará sobre su estatus migratorio, no revelará esa información a las autoridades ni, lo que es más importante, le negará los servicios de la ciudad basándose en su estatus migratorio”.

Construir sindicatos, unir clase obrera

Los partidarios del Partido Socialista de los Trabajadores aquí han estado haciendo campaña con una declaración de Naomi Craine, candidata del PST al Congreso titulada “¡Amnistía para todos los trabajadores indocumentados! ¡Luche por empleos para todos los trabajadores! ¡Construya los sindicatos para unir a la clase trabajadora!

“Los inmigrantes recién llegados son enfrentados a los trabajadores que ya enfrentan la falta de empleos, viviendas asequibles, escuelas decentes y otras necesidades”, señala Craine. “La lucha por el empleo y la unidad entre los trabajadores para superar estas divisiones es una cuestión de vida

o muerte para los sindicatos.

“El Partido Socialista de los Trabajadores hace campaña para que los sindicatos lideren una lucha por la amnistía para todos los trabajadores que están aquí, para ponernos en una posición más fuerte para luchar juntos”, dice. “Los sindicatos deben liderar una lucha para exigir un programa de obras públicas financiado por el gobierno para poner a trabajar a los desempleados en la construcción de viviendas, escuelas, clínicas y otras instalaciones que los trabajadores necesitan”.

“Estoy de acuerdo en que necesitamos amnistía para los inmigrantes y empleos para ellos, pero están llegando demasiados a Chicago”, dijo Vickie Gilmore, trabajadora discapacitada, a este corresponsal obrero del *Militante* en la puerta de su casa en el distrito sur de Chicago. “Necesitan distribuirlos más allá de la ciudad”.

Esto se ha convertido en un punto de discordia entre el alcalde Johnson y el gobernador de Illinois, J.B. Pritzker, ambos demócratas, con el alcalde exigiendo que el estado financie más refugios fuera de Chicago.

El gobierno de la ciudad ahora está imponiendo sanciones a los operadores de autobuses que dejen a pasajeros fuera de los horarios designados. Así es que los autobuses procedentes de Texas empezaron a dejar a los inmigrantes en las estaciones de trenes de las afueras de la ciudad, donde se les proporcionaba un billete para ir a la ciudad. Desde entonces, algunos gobiernos de estos municipios han aprobado ordenanzas que imponen restricciones sobre cuándo pueden llegar los autobuses a esos lugares.

“Veo los dos lados. La gente tiene hambre, está desesperada. Entiendo por

qué vienen”, dijo a Craine, Delilah Campos, que trabaja como asistente de salud, fuera de su apartamento en el barrio mayoritariamente latino de Little Village el 3 de febrero. “Pero ahora no es un buen momento. Todo está muy caro, especialmente la vivienda”.

Tanto en 2021 como en 2022, los aumentos de los alquileres alcanzaron dos dígitos en Chicago, y en noviembre de 2023 los alquileres volvieron a subir un 5.3 por ciento. Los desalojos por parte de la oficina del sheriff del condado de Cook están aumentando.

“Los patrones utilizan la inmigración para aumentar la competencia por empleos y reducir los salarios de todos los trabajadores”, dijo Craine. “Esa es una de las razones por las que no apoyamos los llamados a ‘abrir la frontera’. Pero nuestro problema no son nuestros hermanos, los trabajadores de otros países: son los patrones y su búsqueda de ganancias.

“Es por eso que necesitamos exigir la amnistía para los trabajadores indocumentados, para que estemos en una posición más fuerte para construir sindicatos juntos y luchar por empleos para todos los trabajadores. Y necesitamos organizar nuestro propio partido, un partido obrero, basado en los sindicatos, en lugar de mirar hacia los partidos Demócrata y Republicano de los capitalistas”, dijo Craine. “Necesitamos organizarnos como clase trabajadora para defender nuestros intereses.

“Eso es lo opuesto a buscar caridad o dádivas gubernamentales. Ese es el camino para llegar a ser lo suficientemente fuerte como clase para reemplazar esta dictadura del capital con un gobierno de trabajadores”.

Campos dijo que no había pensado las cosas de esa manera y se suscribió al *Militante* para conocer más.

Lucha contra odio antijudío

Viene de la portada

en Iraq y Siria, lanzan misiles contra Israel y llevan a cabo ataques en otros lugares a diario.

Hamás crea 'mártires' civiles

La ofensiva israelí ha descubierto la enorme telaraña de túneles de Hamás por toda Gaza y ha proporcionado pruebas irrefutables de cómo el grupo de odio antijudío pone deliberadamente a civiles en peligro para crear "mártires" y tratar de ganarse simpatía en el extranjero.

A diferencia de Hamás, que deliberadamente ataca a civiles, los líderes israelíes son reacios a lanzar operaciones que podrían causar importantes bajas civiles. Por eso Hamás coloca sus centros de mando y almacenes de armas debajo de casas, escuelas, mezquitas y hospitales, para utilizar a los civiles palestinos como escudos humanos.

Hamás podría poner fin inmediatamente a la guerra en Gaza liberando a todos los rehenes restantes, evacuando todos los túneles y entregando a los organizadores del pogromo del 7 de octubre.

Pero Hamás no tiene ningún interés en la paz con Israel. Dice repetidamente que su objetivo es llevar a cabo ataques como los del 7 de octubre "una y otra vez".

Oficiales del ejército israelí llevaron a periodistas a un recorrido por una operación de alta tecnología de Hamás directamente debajo de la sede de la Agencia de Obras Públicas y Socorro

de Naciones Unidas (UNRWA) en el exclusivo barrio de Rimal en la ciudad de Gaza. La entrada al túnel que conduce al centro subterráneo estaba situada debajo de una escuela de la UNRWA.

En el interior había seis filas de gabinetes para servidores con estantes de computadoras. Aunque las líneas hasta los paneles eléctricos de la entrada procedían directamente de la sede de la ONU, los funcionarios de la ONU fingían que no sabían que los túneles estaban allí.

La ONU ha sido cómplice de Hamás por mucho tiempo. Las escuelas que la agencia dirige en Gaza adoc-trinan a los niños para que luchen por expulsar a los judíos y conquistar Israel. Muchos de los empleados de la agencia son agentes de Hamás.



Hamás construye túneles, puestos de mando debajo de hospitales, escuelas, mezquitas y casas para maximizar víctimas civiles. Izq., diagrama de túnel bajo hospital Al-Shifa en Gaza. Der., palestinos salen de Rafah después de que Israel les informó sobre planes para ofensiva militar.

¡No a la guerra de Putin en Ucrania!

Viene de la portada

nin, el fundador del estado soviético, insistió en que ellos [los ucranianos] tenían derecho a separarse de la URSS", dijo Putin a Carlson.

De hecho la posición del nuevo estado obrero bajo la dirección de Lenin, es que este otorgara incondicionalmente el derecho a la autodeterminación a todas las naciones oprimidas bajo los zares, incluida Ucrania, llevándolas a unirse a una federación voluntaria de repúblicas soviéticas independientes, promoviendo la unidad del pueblo trabajador.

Después de unos años, estas conquistas fueron derrocadas por una contrarrevolución encabezada por José Stalin que expulsó a los trabajadores del poder y puso fin al rumbo proletario internacionalista por el que luchó Lenin. El restablecimiento de la dominación opresiva de Moscú sobre las repúblicas soviéticas aseguró la inevitable desintegración de la URSS a lo largo de líneas nacionales cuando los regímenes estalinistas se desmoronaron a finales de los años ochenta. Ucrania declaró su independencia de nuevo en 1991.

En su entrevista, Putin pasó por alto las derrotas iniciales de Moscú en su guerra y afirmó: "Retiramos nuestras tropas de Kyiv" en abril de 2022. La verdad es que su ejército invasor se vio obligado a retirarse. Moscú no había tenido en cuenta la determinación del pueblo trabajador de Ucrania para defender el país y luchar para repeler

el intento de los gobernantes rusos de apoderarse de la capital.

Después de los logros iniciales ucranianos, las líneas del frente han permanecido estáticas a pesar de las grandes pérdidas por ambos lados. Moscú continúa bombardeando ciudades y pueblos de todo el país, maximizando las bajas civiles para intentar desmoralizar al pueblo ucraniano. Pero su determinación no ha hecho más que reafirmarse.

Putin está utilizando oleadas de reclutas sin entrenamiento y mal equipados para tratar de desgastar y hacer retroceder las líneas del frente ucranianas. Pero esto está provocando un agudo conflicto interno.

Kremlin enfrenta oposición

Una unidad rusa cerca de la ciudad de Novomykhailivka en el Donbás sufrió grandes pérdidas a principios de febrero. Al menos 12 vehículos blindados fueron destruidos, informó el *Kyiv Post*. La columna que avanzaba fue atacada repetidamente por drones ligeros ucranianos.

"¿Cuál es el objetivo de estos ataques? Para que [los jefes militares] puedan informar que están tomando medidas decisivas y para que puedan ganarse medallas desechando las vidas de su propia gente" escribió Maksim Kalashnikov, comentarista ruso y partidario de la guerra de Putin.

Están surgiendo divisiones entre las fuerzas rusas en el frente. Un soldado de la Quinta Brigada Separada de

Fusileros Motorizados se quejó de los "bastardos con fantasías disparatadas" que lanzan tropas al combate "como carnaza, como carne de cañón".

Los soldados ucranianos en la región de Jersón están disparando proyectiles con volantes instando a la rendición que explican a los soldados rusos cómo rendirse y acercarse a las posiciones ucranianas de manera segura. Más de 100 soldados rusos cerca de Avdiivka, escenario de intensos combates durante meses, se rindieron a las fuerzas ucranianas en diciembre y enero. Su baja moral se había visto exacerbada por la escasez de alimentos y agua, así como por congelamientos.

The Way Home, una organización de esposas y madres de soldados rusos, está exigiendo que sus seres queridos sean relevados de sus deberes en primera línea. Ha ido ganando apoyo desde su fundación en septiembre pasado, cuando el Kremlin incumplió una promesa de que los soldados movilizados 12 meses antes serían retirados de la zona de combate por rotación después de un año.

Miembros de The Way Home frecuentan la Tumba del Soldado Desconocido cerca de la Plaza Roja en Moscú para depositar flores regularmente los sábados. Decenas de mujeres, vestidas con pañuelos blancos, protestaron "500 días de infierno" frente al Kremlin el 3 de febrero. El grupo se opone a la convocatoria de una segunda movilización de tropas como medio para rotar las tropas y recuperar a sus familiares. "No queremos este destino para nadie", dice el sitio web de The Way Home.

A diferencia de anteriores protestas públicas contra la guerra, hasta ahora el Kremlin se ha abstenido de reprimir con dureza estas acciones. La policía arrestó a periodistas y manifestantes varones el 3 de febrero, pero no a las mujeres. Cuando algunas mujeres intentaron bloquear una camioneta de la policía, los policías las echaron a un lado pero no las detuvieron. En una protesta similar en Yekaterinburg, cinco fueron arrestadas.

A mediados de enero estallaron protestas masivas en Bashkortostán, en los Montes Urales del sur de Rusia, contra la sentencia de Fayil Alsynov a cuatro años en una colonia penal. Alsynov es un opositor de la guerra y líder de la lucha de los bashkires por derechos étnicos. Las manifestaciones se contaron entre las más grandes en Rusia desde que comenzara la guerra. Los bashkires y otras nacionalidades oprimidas soportan una carga desproporcionada en los soldados en la guerra y entre los muertos en combate.

Ya superamos el punto más bajo de la resistencia del pueblo trabajador

El Partido Socialista de los Trabajadores mira hacia adelante

FORCED OVERTIME NO FAMILY TIME

How do you get Employees Do

\$10

JACK BARNES MARY-ALICE WATERS STEVE CLARK

Lectura recomendada

pathfinderpress.com

Espantosa la ejecución con nitrógeno en Alabama

Viene de la portada

saliva o lágrimas en la máscara que le cubría la cara, dijo Hood. Fue "lo más horrible que he visto jamás".

Smith llevaba una máscara de cara completa, con un tubo de plástico que corría a través de la pared de cemento de la cámara de la muerte. Su cuerpo y brazos estaban atados a la camilla. La asfixia ocurre cuando el nitrógeno sustituye el oxígeno en el cuerpo.

"Esta noche, Alabama hizo que la humanidad diera un paso atrás", dijo Smith en sus últimas palabras a los testigos. "Gracias por apoyarme."

Los portavoces del Fiscal General de Alabama, Steve Marshall, habían argumentado que el procedimiento "causaría inconsciencia en segundos y causará la muerte en minutos".

"La ejecución comenzó a las 7:53 p.m. Y Smith no fue declarado muerto sino hasta 32 minutos después.

"Lo que ocurrió esta noche fue exactamente como se predijo", proclamó

Marshall después de la ejecución. "Ahora sospecho que muchos estados seguirán el ejemplo. Alabama lo ha hecho, y ustedes también pueden hacerlo".

Los estados de Oklahoma y Mississippi han autorizado el procedimiento, y las legislaturas en Nebraska y Ohio lo están considerando. Veintisiete estados todavía tienen la pena de muerte. Según las encuestas de Gallup, el apoyo a la pena capital se ha desplomado desde un 80 por ciento en 1994 hasta el 53 por ciento en 2023.

En noviembre de 2022, las autoridades penitenciarias fallaron en su intento de ejecutar a Smith con una inyección letal. A pesar de piquetearlo con agujas durante casi cuatro horas, no pudieron establecer una línea intravenosa.

Smith, que tenía 58 años de edad, fue condenado por primera vez por homicidio en primer grado a la edad de 23 años y pasó la mayor parte de su vida en el corredor de la muerte. Negó haber matado a Elizabeth Sennett, y el estado

no presentó evidencia física en su contra. Fue declarado culpable de "ayudar e incitar el asesinato".

La condena de Smith fue revocada en apelación. En un nuevo juicio en 1996 fue condenado y sentenciado a cadena perpetua sin derecho a libertad condicional. Pero el juez de la corte de circuito N. Pride Tompkins denegó la decisión del jurado, y condenó a Smith a muerte.

La familia de Sennett se quedó en el mismo hotel que la de Smith. En una expresión de solidaridad obrera, Steven Tiggelman, el hijo de Smith, abrazó a uno de los hijos de Sennett, Mike. "Es un día agri dulce. No vamos a saltar, gritar y festejar y todo eso. Eso no somos nosotros", dijo Sennett a los periodistas.

"La pena de muerte es un arma en manos de los gobernantes capitalistas para aterrorizar e intimidar a los trabajadores", dijo al *Militante* Lea Sherman, candidata del Partido Socialista de los Trabajadores para el Congreso por Nueva Jersey. "El PST exige su abolición".